



Reunión con Instituciones Penitenciarias para mejorar y modernizar las comunicaciones con internos



El decano, Francisco Javier Lara, ha mantenido una reunión en Madrid con el secretario general de Instituciones Penitenciarias, Ángel Luis Ortiz, y el director general de Ejecución Penal y Reinserción Social, Francisco Javier Nistal, encuentro en el que se han logrado importantes avances en dos asuntos en los que la Junta de Gobierno trabaja desde hace algún tiempo.

En las próximas semanas se pondrá en funcionamiento un servicio de videoconferencia en las comunicaciones con los internos y se instalarán ordenadores en los locutorios, que estarán a disposición de los abogados que acudan a entrevistarse con sus clientes. El sistema de videoconferencia funcionará en los nueve partidos judiciales sobre los que tiene competencias ICAMALAGA.

Estos servicios, pioneros en España, se habilitarán en los centros penitenciarios Málaga I (Alhaurín de la Torre) y Málaga II (Archidona) y son fruto de un acuerdo exclusivo para el Colegio de Málaga, con objeto de que sirvan como proyectos piloto y puedan ser exportados con posterioridad a otros colegios de abogados de España.

Convenio de colaboración con Arquia, que ofrece una línea de productos exclusiva para los colegiados



El Colegio ha firmado un convenio con Arquia, Caja de Arquitectos, cuya actividad empresarial es cooperativa de crédito, con objeto de ofrecer a los colegiados y parientes de hasta primer grado ofertas exclusivas en los siguientes productos: 'Crédito profesional', para cubrir las necesidades de tesorería hasta 15.000 euros; 'Préstamo inversión', para financiar actividades profesionales o necesidades particulares; 'Préstamo máster', para perfeccionar la formación profesional; 'Préstamo joven', para construir el futuro; 'Fond select', que analiza la inversión en fondos; 'Turno de oficio', para anticipar los ingresos acreditados y pendientes de cobrar; y 'Planes de pensiones Arquia', que facilita el ahorro presente y futuro.

Los detalles de la oferta se pueden consultar en el [Club del Colegiado](#) y se puede ampliar información en el 952 12 00 30 y en malaga@arquia.es.

La Delegación de Fuengirola organiza una charla-coloquio sobre el Proceso Monitorio Europeo



Delegaciones

El abogado Rafael Acañías ha abordado en una jornada de formación el Reglamento CE 1896/2006 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 12 de diciembre de 2006, por el que se establece un Proceso Monitorio Europeo.

En la presentación de esta actividad, organizada por la Comisión de Formación de la Delegación del Colegio en Fuengirola, han participado también Charo Jiménez, de la citada comisión, y Pilar Morales, delegada secretaria.

Visita nocturna al Jardín Botánico-Histórico 'La Concepción'



Cultura

Un grupo de compañeros y algunos familiares han participado recientemente en una visita guiada al Jardín Botánico-Histórico La Concepción, dentro del ciclo de rutas nocturnas que organiza el área de Cultura del Colegio.

Los asistentes han realizado un recorrido por la zona histórica del Jardín y han tenido la oportunidad de adentrarse en el interior de la casa-palacio que sirvió de residencia de recreo a los Marqueses de la Casa Loring.

Exposición de fotografía 'Photo Art' de José Antonio Fontal Álvarez



Arte

El ovetense José Antonio Fontal Álvarez expone 'Photo Art' en el patio central de la sede del Paseo de la Farola hasta el próximo 19 de diciembre.

Autor de numerosas exposiciones en todo el país, Fontal Álvarez concibe sus obras como una extracción pictórica de la realidad, partiendo de la experiencia en un mundo en continua evolución y lleno de diversidad cromática, escénica y compositiva. Libre de ataduras sociales, su visión sólo está sujeta a las limitaciones del espacio y la forma, contextualizado en el tiempo en el que vive, iniciando una nueva manera de apreciar y entender el arte fotográfico.



RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):

“Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Normativa vigente sobre Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de

cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión y demás derechos que le otorga la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola, nº13, C P 29016 de Málaga. Si desea dejar de recibir correos de esta lista, reenvíe este e-mail a bajacorre@icamalaga.es

Antes de imprimir este mensaje, asegúrese de que es necesario. Proteger el medio ambiente está también en su mano.